
“最美社区干部”和“魏都好人”
评选积极进行中

本报讯 （记者 冯子建）
连日来， 我区广大干部群众
通过登录魏都网、 魏都区人
民政府网、 魏都区群众路线
网、 魏都文明网对 “最美社
区干部” 和 “魏都好人” 进
行积极投票。 截至 6月 23日
20 时整， “最美社区干部”
网上投票累计为 99101 张，

“魏都好人” 网上投票累计为
18374张。

区委宣传部提醒， “最
美社区干部” 和 “魏都好人”
网上投票截止时间分别为 6
月 25 日 12 时整和 7 月 5 日
12时整， 请广大市民踊跃投
票， 选出您心目中的 “最美
社区干部” 和 “魏都好人”。

平凡岗位上的真情坚守
———记五一路公安分局许继社区民警伊喜灿

□记者 赵晓一

没有义薄云天的壮举，没
有轰轰烈烈的事迹， 但正是在
默默无闻中， 伊喜灿用 7年的
从警生涯诠释了一名社区民警
对平凡的超越。

今年 42岁的伊喜灿，是五
一路公安分局许继社区民警，
兼任社区警务大队教导员。 自
2007 年转业进入我区公安系
统以来， 他心系群众， 履职尽
责，先后获得全省“成绩突出社
区民警”、 “十大莲城卫士”等
多项荣誉， 并荣立 “个人三等
功”8次。

在从警 7 年的光阴中，大
到惩恶扬善，小到排忧解难，在
社区这个大家庭中， 伊喜灿总
有忙不完的事儿，“为群众办件
事儿，群众说声谢谢，就是我工
作上最大的满足了。 ”

居民家门口的“百事通”

伊喜灿所服务的许继社区
面积约 1 平方公里， 人口约
6000 人， 居民的社会活动频
繁，知识层次相对较高，对公安
机关的服务需求多、 要求标准
高，而且外来务工人口多，治安
管理工作有一定的难度。 如何
寻找工作的突破点， 成了伊喜
灿面临的第一道难题。

“刚任社区民警时，到居民
家中走访登记， 常吃 ‘闭门
羹’。”伊喜灿说，为了尽快打开
工作局面， 他走街串巷跟商店
老板拉家常、 向小区居民问冷
暖，经过几个月的奔波，他终于
将辖区内的人口情况基本摸
清， 也得到了群众的认可和接
受。就这样，每天穿梭在大街小
巷来回巡逻， 成了伊喜灿的工
作常态。

“电线这样缠着太危险了，
杂货店易燃品多， 得特别注意
防火啊。 ”“你们最近得提高警
惕， 不能再让犯罪团伙混进酒
店了， 有什么情况马上给我打
电话。”“做小本买卖不容易，关
门前别把贵重物品留在报亭。”
早上刚上班， 伊喜灿就得先到
辖区的沿街门店周围转上几圈
儿，辖区内几千户人，几乎无人
不认识他。 “伊警官，你又来了
啊，俺都记住啦，幸亏你提醒的
及时，你刚说完，第二天街那边
的报亭就丢了一万块钱。”市区
向阳路的报亭老板介女士看到
伊喜灿连忙打招呼，“伊警官，
你常来走走， 俺们心里就是踏
实， 有啥不明白的俺再给你打
电话。 ”在辖区居民的眼里，伊
喜灿就是个“百事通”，有事儿
总是先想到跟他联系。

（下转第四版）
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市委常委、 纪委书记陈智勇在我区
调研水利重点项目建设情况时要求

横下一条心把工程拿下
本报讯 （记者 李思远）

6 月 20 日上午， 市委常委、
纪委书记陈智勇一行莅临我
区， 调研我区承担的水利重
点项目清泥河流域综合治理
工程一标段建设情况。 区领
导唐彦民、 杨朝晖、 段殿臣、
苏君涛陪同调研。

清泥河流域综合治理工
程是许昌市水生态文明建设
9 项大型示范工程中的中心
城区水系连通示范工程建设
内容之一。 工程一标段 （清
泥河七里店街至高桥营拦河
闸段）全长 4.19公里， 工程
建设主要内容为河道土方工
程 ， 涉及地上附属物杨树
20262 棵 ， 果树 20127 棵 ，
坟头 357 座 ， 涉迁面积约
3000平方米。

陈智勇指出， 实施水利
重点项目， 事关许昌经济社
会长远发展， 直接关系到许
昌的水生态文明建设， 是解
决许昌人民 “缺水之痛”、 圆
许昌人 “兴水之梦” 的根本
途径， 也是党委、 政府以及
各部门驾驭力、 执行力和公
信力的体现。 魏都区在项目
建设中承担了重要任务， 各
部门各单位要进一步统一思
想， 像执行战斗命令一样，
横下一条心把工程拿下； 要
做足做好群众工作， 争取群
众的理解与支持； 要强化各
项保障措施， 营造良好的施
工环境； 要加快进度， 全面
推进， 早日把全市人民的
“兴水之梦” 变成美好现实。

市委书记王树山在我区调研清 河水环境综
合整治工作时强调

走转型升级之路
实现可持续发展

本报讯 （记者 李思远）
6 月 23 日上午， 市委书记王
树山莅临我区， 调研清 河水
环境综合整治工作。 王树山强
调， 下大力气走转型升级之
路， 加快实现可持续发展。

市领导熊广田、 刘海川、
王文杰、 朱德甫一同调研。 区
领导唐彦民、 杨朝晖、 苏海
民、 刘军锋、 黄中阳陪同调
研。

在我区调研时， 王树山深
入河南宏腾纸业有限公司污水
处理厂区， 详细了解我区水环
境综合整治重点工程和宏腾公
司废水提标改造工程建设情
况。 “水质是否清澈？ 气味是
否刺鼻？” 在企业废水排放口，
王树山接过企业技术人员现场
提取的水质样本， 仔细询问废
水达标排放情况。

王树山指出， 水生态文明

建设， 离不开水环境综合整
治。 清 河是市区重要的景观
河道和市民休闲娱乐的重要场
所， 市委、 市政府高度重视清
河流域水污染防治工作， 目

前的河水水质与建设生态许
昌、 美丽许昌的目标不相适
应， 与人民群众的期待仍有一
定差距， 各级各部门一定要对
照目标任务， 持续克难攻坚，
抓好各项任务落实。

针对加快推进清 河水环
境综合整治工作， 王树山提出
四点要求。 一要强化大局意
识。 清 河水环境综合整治工
作事关许昌城市品位的提升，
直接关系到全市人民的幸福指
数， 魏都区任务艰巨、 责任重
大， 必须下定决心， 通过实实
在在的努力和行动， 为许昌水
生态文明示范城市建设作出应
有的贡献。 二要强化转型意

识。 传统产业为魏都区和许昌
市作出过重大贡献， 要抢抓城
市发展的有利机遇， 通过兼并
重组、 引进技术和管理的方
式， 不断提升治污能力， 加快
转型， 加速发展。 三要强化攻
坚意识。 治污是否到位， 关系
到水系连通工程的成败。 魏都
区要以水系连通工程建设为契
机， 全面加强污染源排查整治
工作， 抓好雨污分流项目建
设， 全力以赴， 克难攻坚， 为
实现产业转型升级、 经济可持
续发展打下良好基础。 四要强
化督导督察意识。 各级党委、
政府要做好组织协调工作， 各
部门各单位要上下联动， 协同
作战， 加大督导检查力度， 定
期通报工作进度， 促进工作加
速向前推进， 确保按照时间节
点完成水环境综合整治工作。

编者按 在我们身边，有一群“凡人明星”。他们常年坚守基层岗
位，却兢兢业业无怨无悔。 他们对党忠诚，信仰坚定，热情奉献，令
人敬仰，引人前行。他们是一面面旗帜，更似一盏盏明灯。他们就是
生活在我们身边可亲、可敬的共产党员，可信、可学的平凡人。

即日起，本报推出《身边的旗帜》系列报道，让我们一起来感受
“凡人明星”们平凡中的伟大、细微处的精神。

大连旅顺口区来我区
学习社会治理创新经验

6月 20日， 大连市旅顺口区相关单位的干部职工组成
观摩团来到我区，学习社会治理创新经验。 观摩团一行先后
前往魏都区社会治理指挥中心、南关街道办事处七一社区，
认真听取情况介绍，观看相关视频，并与我区工作人员热情
交流。

观摩团成员对我区创新社会治理工作给予了很高评
价，纷纷表示回到大连后，将及时把好的经验做法运用到实
际工作中去。

图为观摩团成员和魏都区社会治理指挥中心工作人员
沟通交流。 郭剑 文/图

“我们住上廉租房了”
“妈，您住最南面这一间。”“有暖气啊。”

“咱只要把家具搬过来就能入住。”低保户姜
红选告别了和母亲蜗居一室的困境，住进了
宽大明亮的房子，母子俩激动不已。

■今日导读
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